



6 Pièces

260 m²

Réf. 7411649

1 575 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins, bénéficiant d'une très belle vue mer, des îles de Lérins et les montagnes, villa individuelle de type 4 Chambres d'une superficie de 260m² size sur un terrain de 1000m² avec piscine. Au niveau principal : Entrée ouvrant directement sur un grand séjour/salle à manger de 70m², cuisine équipée indépendante et chambre de Maîtres avec salle de bains et dressing. Toutes ces pièces profitent d'un accès aux espaces terrasses et piscine. À l'étage : 3 chambres, dont deux avec terrasse, et salles de bains. En complément: home cinéma, espace de stockage, cave à vin, buanderie, garage double et ...

Mougins, benefiting from a very beautiful view to the sea, the Lérins islands and to the mountains, 4 bedrooms villa with a living space of 260m² set on a plot of 1000m² with swimming pool. On the main level: Entrance opening directly to a large living/dining room of 70m², independent fitted kitchen and Master bedroom with bathroom and dressing room. All these rooms benefit from access to the terraces and swimming pool area. On the 1st floor: 3 bedrooms, two with terrace, and bathrooms. In addition: home cinema, storage space, wine cellar, laundry room and double garage and numerous guest ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

